



№1 2019 год

Содержание

1. Исследование закупоривающей способности буровых растворов с микропузырьками (БРМП) в трещиноватых горных породах. Соловьев Н.В., Фам Куанг Хиеу, Та Куанг Минь, Чыонг Ван Ты, Кудрявцева Д.К.
2. Воздействие фильтратов минерализованного крахмально-биополимерного бурового раствора (МКБПБР) на фильтрационные свойства карбонатных коллекторов месторождений Удмуртии. Милютинский И.Л., Дмитриев А.П., Игумнов И.А., Миронычев В.Г.
3. Исследование составов для интенсификации добычи трудноизвлекаемой битуминозной нефти на юго-западе Нигерии. Нвизуг-Би Лейи Ключерт, Савенок О.В., Мойса Ю.Н., Иванов Д.Ю.
4. Обоснование типов и свойств буровых растворов для строительства высокодебитных скважин в сложных горно-геологических условиях. Егорова Е.В., Минченко Ю.С., Симонянц С.Л.
5. Определение и изменение показателя анизотропии проницаемости в процессе разработки карбонатной залежи нефтяного месторождения. Менгалиев А.Г., Мартюшев Д.А.
6. Внедрение электронных паспортов промысловых газопроводов в ООО «ЛУКОЙЛ-ПЕРМЬ». Аникаева А.Д., Мартюшев Д.А.
7. Коэрцитиметрический анализ напряжённого состояния технологических газовых трубопроводов компрессорного цеха на примере аппарата воздушного охлаждения газа. **Андронов И.Н.** Кучерявый В.И., Савич В.Л., Борейко Д.А.
8. Анализ методов технической диагностики механических дефектов центробежных насосных агрегатов. Быков И.Ю., Ягубов З.Х., Шичёв П.С., Семин В.И.
9. Эволюция вселенной и происхождение сил тяготения. Иванников В.И.

Contents

1. Investigation of plugging ability of drilling fluids with microbubbles (DFMB) in fractured rocks. Solov'ev N.V., Fam Kuang Hieu, Ta Kuang Min', CHyong Van Ty, Kudryavceva D.K.
2. The effects of filtrates of mineralized starch-biopolymer drilling fluids (MSBDF) on the filtration properties of carbonate reservoirs in the Udmurt Republic. Milyutinskij I.L., Dmitriev A.P., Igumnov I.A., Mironychev V.G.
3. Investigation of compositions for production intensification of hard-to-recover bituminous oil in the South-Western Nigeria. Nvizug-Bi Leji Klyuvert, Savenok O.V., Mojsa YU.N., Ivanov D.YU.
4. Substantiation of types and characteristics of drilling solutions for high-rate wells construction in complex mining-geological conditions. Egorova E.V., Minchenko YU.S., Simonyanc S.L.
5. Determination and change of permeability anisotropy index during development of an oil fields carbonate deposit. Mengaliev A.G., Martyushev D.A.
6. Introduction of electronic passports of field gas pipelines in LLC "LUKOIL-PERM". Anikaeva A.D., Martyushev D.A.
7. The coercitometric analysis of the stress-state of a compressor yard's technological gas pipelines on the example of the gas air cooler. **Andronov I.N.** Kucheryavyj V.I., Savich V.L., Borejko D.A.
8. Analysis of the methods applied for technical diagnostics of mechanical defects of centrifugal pumping units. Bykov I.YU., YAgubov Z.H., SHichyov P.S., Syomin V.I.
9. The Universe evolution and the origin of gravity forces. Ivannikov V.I.